
 COMPTE -RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

ORDINAIRE 

du mardi 5 avril 2022  à  18 H 30.  

______    

 
Présents : CHARTIER Mickaël, SAUJON Philippe, BUREL Sébastien, FRAFIL Tony, REAULT 

Christiane, GUERIN Charlène 

Secrétaire de séance : Monsieur Tony FRAFIL 

Absent :  

_____ 

 

ORDRE DU JOUR 

_____ 
 

✓ Approbation du Compte rendu du 15 février 2022 ; 

✓ Lettre de démission Maxime BREILLAD ; 

✓ Approbation du CA 2021 ; 

✓ Approbation du CG 2021 ; 

✓ Affectation du résultat de l’exercice 2021 ; 

✓ Vote du taux des taxes 2022 ; 

✓ Vote des subventions 2022 ; 

✓ Vote du budget 2022 ; 

✓ Convention de formation et d’assistance du personnel à l’utilisation du site 

informatique ; 

✓ Appel à cotisation 2022 « VOIE RAPIDE 147-149 » ; 

✓ Tableau permanence élections 2022 ; 

✓ Assemblée Générale FREDON ; 

✓ Devis trappe de visite locatif ; 

✓ Création de groupes pour participer et s’informer sur les différentes 

organisations ou associations ; 

✓ Questions diverses : 

- Adhésion ID79 

- Projets futurs 

 

                                                          _____   

 

 

1- Le compte rendu du conseil municipal du 15 février 2022 a été approuvé à l’unanimité 

 

2- Lettre de démission de Maxime BREILLAD 

 

Après lecture du courrier de Monsieur Maxime BREILLAD envoyé à Monsieur le 

Maire, le Conseil Municipal enregistre la lettre de démission de celui-ci. 
 

3- Approbation du Compte Administratif 2021 

 

Après une présentation du CA 2021, le Conseil Municipal, à l’exception de Monsieur le Maire, 

approuve à l’unanimité. 

 

4- Approbation du Compte de Gestion 2021 

 

Après une présentation du CG 2021, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 

 



 

 

 

 

5-  Affectation du résultat de l’exercice 2021 

 

Monsieur le Maire présente le résultat de l’année 2021 et constate un report à nouveau de       

28 266.52 euros 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 

 

6- Vote du taux des taxes 2022 

 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée si elle souhaite changer le taux des taxes. Le Conseil 

Municipal décide à l’unanimité de ne pas effectuer de changement pour l’année 2022 (ni 

augmentation, ni diminution). 

 

7- Vote des subventions 2022 

 

Après avoir consulté les différentes demandes de subventions reçues, le Conseil Municipal 

décide à l’unanimité d’attribuer des subventions à 12 associations (les mêmes que l’année 

précédentes). 

 

8- Vote du budget 2022 

 

Après une présentation du nouveau budget pour l’année 2022, le Conseil Municipal 

approuve à l’unanimité les propositions de Monsieur le Maire 
 

9- Renouvellement de la Convention de formation et d’assistance du personnel à l’utilisation 

du site informatique – CDG79 

 

Monsieur le Maire explique à l’assemblée l’intérêt d’adhérer à cette convention. Moyennant 

finance elle propose différentes formations afin de maîtriser l’outil informatique du logiciel 

EKSAE du Centre de Gestion 79. Elles s’adressent plus particulièrement aux agents. 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 

 

10- Appel à cotisation « VOIE RAPIDE 147-149 » 2022 

 

Un appel à cotisation de 10 € pour adhérer à l’association « VOIE RAPIDE 147-149 » a été 

envoyé par mail. Suite à une demande d’explications auprès de l’association, afin de mieux 

comprendre l’intérêt de cette adhésion, le Conseil Municipal approuve à l’unanimité. 

 

11- Tableau permanence des élections 2022 

 

Un tableau pour les permanences des élections présidentielles a été réalisé. Plusieurs personnes 

en dehors du Conseil Municipal se sont proposées. Un deuxième tableau sera proposé pour le 

second tour. 

 

12- Devis pour création d’une trappe de visite d’un locatif 

 

Un devis de l’entreprise SAUJON pour la création d’une trappe de visite dans un des 

logements locatifs, situé rue du Château, afin d’accéder aux combles a été présenté à 

l’assemblée. Celui-ci est approuvé à l’unanimité par le Conseil Municipal. 

 

13- Représentation de la commune sur divers thématiques 

 

Monsieur le Maire propose de désigner des personnes pour représenter la commune auprès des 

différentes associations locales. A réception de mails de ces associations, ceux-ci seront 

transférés aux différentes personnes représentant chacune d’entre elles. 

 



14- Questions diverses 

 

- Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’adhérer à ID79. Cette association aide à la 

constitution des dossiers pour réalisation des projets. Elle serait utile car elle possède une 

vision extérieure de la commune (pour la revitalisation du bourg par exemple). Le Conseil 

Municipal approuve à l’unanimité. Une demande d’adhésion sera faite prochainement. 

- Plusieurs projets sont évoqués comme la création d’un bar associatif, la rénovation de 

l’église et plus particulièrement sa cloche ainsi que l’enfouissement des câbles de 

téléphone. 

- Le dossier sur l’utilisation du terrain de l’ancienne décharge pour des panneaux 

photovoltaïques est toujours en cours. 

- En ce qui concerne l’empierrement des chemins, il a été proposé de changer d’agriculteur. 

- Une demande de réactualisation de devis auprès de GEF TP concernant l’extension de l’EP 

impasse des Forges sera faite. 

- Monsieur le Maire se charge de contacter la ville de Parthenay au sujet de la fourrière pour 

les animaux errants 

 

 

 

 

 

       Fin de la séance : 21h 


